

Arbeitsunfall

KREMS. Ein 50-jähriger Mann war als Arbeiter einer Firma mit dem Anbringen eines Vollwärmeschutzes an ein Mehrparteiienhaus beschäftigt, wozu ein Baugerüst aufgestellt wurde. Der 50-Jährige zog einen Kübel mit Klebspachtel hoch, dessen Henkel aussriss, der Kübel stürzte ab und traf einen 16-jährigen Arbeiter am Kopf. Dieser erlitt schwere Verletzungen und wurde ins LKH St. Pölten gebracht.

PKW-Überschlag

GRAMETTEN. Ein 18-jähriger aus Deutsch Wagram fuhr seinen PKW im Ortsgebiet von Grametten Richtung LB 35. Dabei kam er aus unbekannter Ursache links von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug überschlug sich in einer Wiese. Der Lenker erlitt eine schwere Kieferverletzung und wurde mit der Rettung in das Landeskrankenhaus Waldviertel Horn eingewiesen. Am Fahrzeug entstand Totalschaden.

Chronischer Schmerz: Frei von Leiden – keine Utopie

Etwa 8,3 Mill. Menschen leben in Österreich. 1/4 hat Schmerzen

Chronischer Schmerz braucht chronische Behandlung. Am Samstag, 6. Juni 2009 findet im Vereinshaus Horn eine Informationsveranstaltung zum Thema Schmerz statt, „Schmerz-frei-er-leben“. Die Veranstaltung betrachtet den Schmerz aus allen Blickwinkeln.

HORN (red). Nach Einschätzung von Experten wird nicht jeder Leidtragende ausreichend gut behandelt. Nicht jeder der Patienten findet gleich den richtigen Arzt. Ein hoher Prozentsatz hat bereits mehr als zehn Ärzte konsultiert. Schwerpunkt der Tagung sind die Leitlinie für Patienten den richtigen Arzt zu finden, Entstehung und Behandlungsmöglichkeiten



Info-Veranstaltung: 6.6. Foto: sch

von Schmerz, Infos von Pächleuten, wie eine optimale Behandlung aussehen kann.

Jeder 5. Österreicher leidet oder litt bereits an chronischen Schmerzen. Oft sind die Beschwerden so stark, dass ein geregelter Tagesablauf unmöglich ist. Schmerzursachen sind u.a. Erkrankungen der Gelenke, der

Wirbelsäule, rheumatische Erkrankungen, Kopf- und Nervenschmerzen oder Schmerz ausgelöst durch Tumorerkrankungen. Ziel der Therapie ist es, eine Linderung zu erreichen und damit die Lebensqualität des Patienten zu erhalten. Etwa 100 diplomierte Schmerztherapeuten und 20 Schmerzambulanzen gibt es zur Zeit in Österreich. Mit den zur Verfügung stehenden Therapieoptionen ist dieses Ziel keine Vision.

Mit diesem Tag will die ausgebildete Schmerztherapeutin, OA Dr. Waltraud Stromer, mit Fallbeispielen den Leidensdruck von Patienten dokumentieren, ihre Wünsche aufzeigen und die Öffentlichkeit sensibilisieren.

Vereinshaus Horn, Sa., 6. Juni, 9:30 - 17:30 Uhr, Eintritt frei.

Buffet im Casino

nur € 19,90
statt € 33,-



Ein Gewinn für alle Casino-Fans:

Montag bis Donnerstag von 8.6. bis 2.7.2009 gibt es ab 18.00 Uhr feinstes DO & CO Buffet im Grand Casino Baden. Zum exklusiven Einführungspreis von **€ 19,90** statt € 33,- ohne Jetons.

GRAND
CASINO BADEN

Machen Sie ihr Spiel

Reservierung unter:
02252/43 502 423.

Produktinnovation: Der erste trockene Nagellack der Welt!

In Sekundenschnelle eine makellose Maniküre



Mit Nagellack-Strips von INCOCO perfekt manikürte Nägel

Foto: INCOCO

Wunderschön gepflegte, perfekt manikürte Fingernägel – die Visitenkarte einer Frau! Bisher war ein Besuch im Nagelstudio die einzige Lösung für professionell manikürte Nägel.

Damit ist jetzt Schluss, denn nun sorgt eine Produkt-Innova-

tion aus den USA für Aufsehen: Ab sofort gelingt Ihnen mit den neuen INCOCO-Nagellack-Strips in Sekundenschnelle eine makellose Maniküre!

Sogar die beliebte, aber bislang komplizierte French-Maniküre kann nun kinderleicht selbst angewandt werden. Die vorgeformten Strips einfach auf die sauberen Nägel aufkleben, feilen, fertig! Null Sekunden Trockenzeit, Haltbarkeit bis zu zehn Tage und perfekte Nägel in Studioqualität sind das Ergebnis.

Die Strips bestehen aus 100% Nagellack und können mit einem handelsüblichen Nagellackentferner wieder abgenommen werden. Ab sofort in führenden Drogeriemärkten wie dm und Bipa in vielen modischen Farben erhältlich!

Weitere Infos: www.incoco.com
Werbung